

Un 60º Aniversario ilusionante para el Centro Excursionista Eldense

28/05/2017



Las piscinas de verano se van a modernizar para celebrar esta efeméride | Jesús Cruces.

2017 es un año de celebraciones para el Centro Excursionista Eldense, pues la entidad más representativa de Elda **cumple 60 años desde su creación**. La sociedad nunca dejó de crecer desde sus inicios y diez años después consiguió una de sus obras emblemáticas, la creación de la **Ciudad Deportiva, lo que a día de hoy se podría considerar un "milagro"**. Completar tal obra fue fruto de la ilusión y el buen hacer de los directivos que durante todos estos años han conseguido que el Centro Excursionista Eldense sea el orgullo de la ciudad, incluso se podría decir que de la provincia, además de un referente nacional en el mundo del deporte y de la gestión.

El CEE puede presumir de entidad, instalaciones y de **los innumerables éxitos deportivos conseguidos**, pero todas estas circunstancias no hacen más que aumentar la responsabilidad y los esfuerzos para mantener el extraordinario nivel que actualmente atesora. Durante años, las instalaciones han sido mejoradas y actualizadas, **intentando adoptarlas a las exigencias que demandaba la sociedad**. No ha sido fácil y sí ha supuesto un esfuerzo importante por parte de todas las personas responsables de velar por sus intereses, las cuales siempre de forma altruista han dedicado parte de su vida para que la sociedad sea el orgullo de todos sus socios.

Hoy se podría decir que la entidad posee una Ciudad Deportiva completísima, donde prácticamente **se pueden realizar la gran mayoría de las actividades deportivas que demandan todos sus asociados**, instalaciones que con mucho esfuerzo han sido remodeladas.



El CEE cuenta con seis pistas de pádel | Jesús Cruces.

En los últimos años entre **nuevas edificaciones y reformas la Ciudad Deportiva del CEE ha conseguido ser una de las instalaciones más completas de España**. Gimnasio de última generación, sala de ciclo indoor, espacios para pilates y yoga, sala de artes marciales, zonas culturales, pistas de pádel, tenis y

polideportivas, pabellón cubierto, frontones, rocódromo, cuatro piscinas, parques infantiles y zonas recreativas para disfrutar del verano son algunas de las instalaciones de las que presumen y disfrutan todos sus socios. Además de su reconocido parque de montaña "Daniel Esteve" llamado popularmente "Rabosa".

Ahora la sociedad se prepara para la celebración de su aniversario con un ilusionante proyecto, la **reforma y actualización de las piscinas de verano**, lo que las convertirán en un resort inmejorable para que los socios disfruten de un espacio único y especial en la ciudad.



El Gimnasio de la Ciudad Deportiva es una de las instalaciones más utilizadas por los socios | Jesús Cruces.